

2017 希望の年

新しい一年がはじまりました。皆さんはどうなお気持ちでこの2017年を迎えたでしょうか。新しい年の節目には、過去を振り返り、未来が良い年になるように祈られた方も多かったのではないでしょうか。

日本人は古くからこの「年の節目」を大切にしてきました。大晦日に響く除夜の鐘や、修正会(新年に國家安泰や五穀豊穣を祈る会)もその表れです。

この節目を大切にする心は、日本の良き伝統です。大切なことは、過去の悪い点を反省し、未来に向け、新たな目標を立てることだと思います。年が改まった今、私たちも自らの未熟さを見つめながら、未来を信じて、願いを確かにしたいものですね。

ユニティは、今年のテーマを「希望への転換」といたしました。昨今、警備やビル管理を含めたサービス業界は厳しい状況下にあります。社会や業界の構造の中には、私たちにどうにも出来ないこともあります。しかし、私たちの持つ可能性を最大限に引き出すならば、そこには必ず最善の道があります。

その可能性を信じて、共に新たな希望への転換を果たしてまいりましょう。

みなさん、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

代表取締役社長 八木 陽一郎

